

Beschluss des Landrats vom 16.05.2024

Nr. 539

1. Begrüssung, Mitteilungen 2024n 2023/653; Protokoll: gs

Landratspräsident **Pascal Ryf** (Die Mitte) begrüsst zur Sitzung, namentlich den wieder genesenen Regierungsrat Isaac Reber, und macht folgende Mitteilungen:

– *Verleihung des Baselbieter Kulturpreises*

Landratspräsident **Pascal Ryf** (Die Mitte) sagt, dass am Vorabend die Verleihung des Baselbieter Kulturpreises im neu eröffneten Elefantenhaus in Liestal stattgefunden habe; einige Mitglieder des Landrats waren ja dabei. Den Preisträgerinnen und Preisträgern in den Sparten Kunst, Film, Musik und Tanz sei nochmals herzlich gratuliert – und dem Amt für Kultur sei für den wunderbaren Anlass gedankt.

– *Dank an den Sicherheitsdienst*

Der Landrat wird nicht mehr allzu lange im Provisorium tagen, sagt Landratspräsident **Pascal Ryf** (Die Mitte). Dem Sicherheitsdienst, der nunmehr ein Jahr im Einsatz war, soll darum an dieser Stelle herzlich gedankt werden – und speziell auch dem heute anwesenden Pasquale Catalano. [Applaus]

– *Demonstration BL-Konto*

Über den Mittag findet im Konferenzraum 210 die Demonstration zum neuen BL-Konto statt. Für die angemeldeten Ratsmitglieder steht auch ein Imbiss bereit.

– *Sportlicher Landrat*

Der FC Landrat ist am 3. Mai in Birsfelden in seine neue Saison gestartet. Gegen den FC Roche Direktion hat es allerdings gleich eine 0:5-Niederlage abgesetzt. Wenigstens weiss man jetzt, worauf man im Training in den nächsten Wochen achten muss...

Vor einigen Tagen wurde ausserdem die Einladung zum diesjährigen Eidgenössischen Parlamentarier/innen-Fussballturnier verschickt. Es findet am 23./24. August in Baden (AG) statt – und ist jedes Jahr ein Highlight. Spieler/innen und Fans melden sich bitte bis spätestens am 9. Juni an. Und es geht gleich weiter mit Fussball: Der Fussballverband Nordwestschweiz und das Sportamt Baselland laden, in Absprache mit der Parlamentarischen Gruppe Sport, zum Final des Basler Cups am Samstag, 15. Juni, auf der neuen Sportanlage Toggessenmatten in Ettingen ein. Der Anlass fängt um 17 Uhr mit einem Apéro im Klubhaus des Fussballclubs Ettingen an, um 18 Uhr ist dann Anpfiff und etwa um 20 Uhr die Pokalübergabe. Die Einladung wurde letzte Woche verschickt; Anmeldeschluss ist der 7. Juni.

– *Parlamentarische Gruppe Kultur*

Die Parlamentarische Gruppe Kultur hat den Mitgliedern des Landrats diese Woche die Einladung für eine Besichtigung der Saline Schweizerhalle mit dem neuen Besucherzentrum «Salina Helvetica» und dem Salzmuseum zugestellt. Eine erste Vorankündigung dazu ist bereits Anfang März erfolgt. Der Anlass wurde zusammen mit der Kulturgruppe des Basler Grossen Rats organisiert und findet am 18. Juni statt. Anmeldungen sind bis am 11. Juni möglich.

– *Besuch der Fondation Beyeler*

Bereits zwei Mal musste die Einladung in die Fondation Beyeler verschoben werden. Der Besuch der Henri-Matisse-Ausstellung findet nun neu am Montag, 4. November statt. Das dauert zwar noch eine Weile; dennoch kann man sich bereits per E-Mail an die Landeskanzlei für diesen Anlass anmelden. Die Einladung haben die Landrätinnen und Landräte vorletzte Woche bekommen; sie ist auch in der Mobilien Sitzungsvorbereitung abrufbar.

– *Glückwünsche*

Landratspräsident **Pascal Ryf** (Die Mitte) gratuliert Etienne Winter herzlich zum Geburtstag und wünscht ihm alles Gute! [*Applaus*]

– *Entschuldigungen*

Ganzer Tag Simone Abt, Dominique Erhart, Biljana Grasarevic, Markus Meier, Ernst Schürch, Dominique Zbinden

Vormittag Tim Hagmann

Nachmittag Rolf Blatter, Sven Inäbnit

Begründung für die Abwesenheit der RR-Mitglieder:

Regierungsrat Anton Lauber ist am Nachmittag entschuldigt; er nimmt an der Jahresversammlung der Finanzdirektoren-Konferenz im Kanton Nidwalden teil. Ebenfalls am Nachmittag ist Regierungsrätin Kathrin Schweizer entschuldigt, weil sie an die Regierungskonferenz für Militär, Zivilschutz und Feuerwehr nach Zermatt reist. Ab 15.40 Uhr ist zudem Regierungspräsidentin Monica Gschwind entschuldigt; sie nimmt in Basel an der Einweihungsfeier für den Neubau der ETH teil.

– *Begrüssung von Gästen auf den Zuschauerplätzen*

Landratspräsident **Pascal Ryf** (Die Mitte) begrüsst zu Beginn der Sitzung die Klasse 3Ep der Sekundarschule Liestal, Schulhaus Frenke, mit ihrer Lehrerin Rebecca Kilcher, und im Laufe der Sitzung Nationalrätin Florence Brenzikofer auf den Zuschauerplätzen.
